

MELILLA

La Ciudad firma un convenio con la UGR para desarrollar actividades que fomenten el espíritu empresarial

M^º CARMEN PALMA | MELILLA

El Consejo de Gobierno dio el visto bueno en su reunión de ayer a un convenio con la Universidad de Granada por valor de 18.000 euros para poner en marcha actividades que fomenten el espíritu emprendedor de los estudiantes universitarios. Con este objetivo se desarrollará también el próximo 14 de mayo el Día del Emprendedor, una jornada en la que se llevarán a cabo dos talleres para fomentar el espíritu empresarial y una acción formativa de gestión y contabilidad comercial informatizada.

Daniel Conesa explicó al término de la reunión de los viernes que el convenio suscrito entre la Consejería de Economía, Empleo y Turismo y la Universidad de Granada pretende dar a los universitarios una visión de la actividad emprendedora para que, en un futuro, contemplen la posibilidad de crear su propia empresa como forma de crear empleo. Además, y dentro del Día del Emprendedor, la Consejería de Economía va a poner en marcha dos talleres de fomento del espíritu empresarial, uno de cine y otro de habilidades emprendedoras, y una acción formativa de gestión y contabilidad comercial informatizada. De igual forma, y a propuesta de esta área, el Consejo de Gobierno aprobó también ayer las bases reguladoras del sistema de ayudas a los proyectos de apoyo a la innovación en Pymes dentro del programa operativo 2007-2013. Estas subvenciones tienen por objetivo ayudar a la innovación a las Pymes en aspectos como logística y distribución o sistemas de gestión empresarial.

Licencias de obra

Por parte de la Consejería de Fomento se dio el visto bueno a dos propuestas para conceder la licencia de obra a dos edificios, con sus correspondientes garajes, trasteros y locales, en la calle General Polavieja y en Teniente Morán.

En materia de Deportes, el Consejo de Gobierno tuvo conocimiento ayer de los convenios suscritos con la Federación Melillense de Ajedrez, de Ciclismo y de Petanca por importe de 5.000, 10.000 y 20.000 euros respectivamente, para contribuir al desarrollo de actividades y para, en el caso de la Federación de Petanca, para ayudar al mantenimiento de las pistas.



JORNADA. El Día del Emprendedor se creó el año pasado. / SUR